



## Kieselgursalbe

### Anwendung

Die Kieselgur-Salbe eignet sich hervorragend zur Pflege und Unterstützung von beanspruchter Haut, die unter Hautunreinheiten, trockenen Stellen oder leichten Entzündungen leidet. Sie fördert die Hautregeneration und hilft, das Hautbild zu verfeinern. Auch bei Parasitenbefall wie Milben zu verwenden. Tragen Sie eine dünne Schicht der Salbe auf die betroffenen Stellen auf und massieren Sie sie sanft ein. Geeignet für die tägliche Anwendung.

### Wirkung

Die Kieselgur-Salbe nutzt die besonderen Eigenschaften von Kieselgur, um die Haut zu pflegen und zu regenerieren:

- Kieselgur: Reich an Silizium, unterstützt es die Hautstruktur und fördert die Regeneration. Es wirkt leicht abrasiv und hilft, abgestorbene Hautzellen zu entfernen, was zu einem klareren Hautbild führt.



## Kieselgursalbe

- Feuchtigkeitsspendende Inhaltsstoffe wie pflanzliche Öle und Wachse beruhigen die Haut und machen sie geschmeidig.
- Antioxidative Wirkung: Kieselgur schützt die Haut vor schädlichen Umwelteinflüssen und freien Radikalen.

### Dosierung

- Erwachsene: 1-2 Mal täglich oder nach Bedarf auf die betroffene Hautstelle auftragen.
- Kinder: Ab 3 Jahren geeignet. Bei Unsicherheiten einen Arzt oder Apotheker konsultieren.
- Hinweis: Nur zur äußerlichen Anwendung geeignet. Nicht auf offene Wunden oder Schleimhäute auftragen.



## Kieselgursalbe

### Inhaltsstoffe

- Kieselgur
- (Je nach Rezeptur, z.B.) Bio-Sonnenblumenöl, Bio-Leinöl, Bienenwachs oder andere pflegende pflanzliche Inhaltsstoffe
- Alle Inhaltsstoffe stammen aus kontrolliert biologischem Anbau, wenn angegeben.

### Warnhinweise

- Nur zur äußerlichen Anwendung geeignet.
- Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren.
- Kontakt mit Augen und Schleimhäuten vermeiden.
- Bei Hautreizungen oder allergischen Reaktionen die Anwendung sofort einstellen und gegebenenfalls einen Arzt aufsuchen.

Die Kieselgur-Salbe kann Inhaltsstoffe wie pflanzliche Öle oder Bienenwachs enthalten, die bei empfindlichen Personen allergische Reaktionen hervorrufen können. Wenn Sie allergisch auf Bienenprodukte oder bestimmte Pflanzenöle reagieren, sollten Sie vor der Anwendung einen Hauttest durchführen. Tragen Sie dazu eine kleine Menge der Salbe auf die Innenseite Ihres Unterarms auf und beobachten Sie die Hautreaktion über 24 Stunden. Sollte es zu Irritationen oder Unverträglichkeiten kommen, ist die Anwendung sofort zu stoppen.